

Vollversammlung Draco Ignis 2025

Anwesende: Barbara, Christian, Eike F., Henning, Hero, Michi, Lina, Niclas, Eike S., Schirin, Tomke, Lukas

Termine (15:05 Uhr)

Gemeldet sind: - Rastede - 29.5.-1.6. - Bückeburg I - 26.07 + 27.07 - Bückeburg II - 01.08 - 03.08. - ~~Luhmühlen~~ - 05.- 07.09. - Dornum (Keine feste Zusage bis jetzt) - 01.08 - 03.08. - 08.08 - 10.08. - Vallhalla Spezerfehn (noch kein Kontakt aufgebaut) - 17+18.05

Stimmung ist, dass wir nach Dornum fahren anstatt nach Bückburg I und II. Hero steht nicht zur Verfügung was Anhänger fahren angeht.

Kasse (15:23 Uhr)

In der Barkasse sind 544,30€ Auf dem Konto sind 1010€.

In Summe: 1554,30€.

140€ gingen bisher an Julian (LKW) für Sprit.

Zur Verfügung im nächsten (diesen/2025) Jahr stehen (voraussichtlich): 2694€
Setzt sich zusammen aus dem aktuellen Kassenstand und den kommenden Mitgliedsbeiträgen.

Bereits ausgelegt wurde:

Wer?	Wofür?	Summe
Tomke	Stoffe, Wimpel, etc	50€
Andi sein Vater	Glasperlen für die Becherabdeckungen	24€
Eike F.	Tonwaren	170€
Henning	Material, Lagerbau etc.	1345€
Andi	Material, Lagerbau etc.	543€
Tomke& Niclas	Holztruhen	?
—	—	gesamt: 2132€

Hennings Eltern soll auch ein Obulus dagelassen werden, für Lagerbereitstellung. Idee erstmal: 100€. Vorstand und Henning besprechen das nochmal genauer, wie viel gegeben werden soll.

Kevin bekommt noch Geld für die Laternenhalter, Tomke fragt nach. - Kevin wurde ausgezahlt

Ausgaben für Material/Ausrüstung (15:39 Uhr)

Überlegungen: - Ritterzelt bzw. hochwandiges Zelt als Lager und Kochzelt anschaffen - Schätzung ~600€ - Sitzbänke mit Rückenlehne - (Suppen-)Schalen - Mehr Perlen für Wespenschutz

Es wurde abgestimmt um Prioritäten zu finden: 1. Lagerzelt (9) 2. Sitzbänke (2) 3. Suppenschalen & Perlen (0)

150€ sollen als Puffer für Reperaturen und Benzin übrig bleiben.

Stimmungsbild: - Andi ganz auszahlen 543€ - Henning zur Hälte auszahlen 672.5€ - Summe: 1215.5€ - Ja (11) - Nein (0)

Für die anderen Bertäge wird in der WA Gruppe abgestimmt, so wie es die Satzung vorsieht. Auf der nächsten Sitzung wird über die weitere Auszahlung von Henning gesprochen.

Eike F. schlägt eine Spendenkiste vor. Es können alte Teile von Gewandungen oder Perlen "verschenkt" werden.

Reperaturen

- Der Griff der Pfanne muss repariert werden
- Bollerwagen (Fällt auseinander)

Diskurs zur Satzung (16:16 Uhr)

- Tomke merkt an, Regelung für Kleinausgaben ist sehr aufwendig.
- Datum der Mitgliederbeiträge hat nicht funktioniert.
- Rechtzeitige (d.h. laut Satzung) Finanzaufstellung in der Gruppe hat nicht so funktioniert.
- Satzung wird zugänglicher für alle gemacht

Anmerkungen (16:36 Uhr)

bessere Transport Regelungen gewünscht

Begehungstermin bei Henning zum Osterfeuer. (19./20.04.)

Ende (17:03 Uhr)